

## Für Engagement-Preis der Bürgerstiftung bewerben

**Jüchen.** Der Bürgerpreis wird seit 2009 von der Bürgerstiftung Jüchen verliehen. Die Preisträger kommen aus dem gesamten Stadtgebiet von Jüchen mit den unterschiedlichsten Engagements. Ehrenamtliche engagieren sich in einem oder mehreren Bereichen wie Sport und Kultur, kümmern sich um Kinder und Senioren. Auch in der Heimatpflege, in Schützen- und Heimatvereinen engagieren sich Ehrenamtliche. Ohne sie gäbe es kein Vereinsleben und keine Kommunalpolitik. Darüber hinaus engagieren sich viele ehrenamtlich in Kirchengemeinden, in der Nachbarschaftshilfe oder im Umwelt- und Tierschutz. Die Möglichkeiten, sich in Jüchen ehrenamtlich zu engagieren, sind in nahezu allen Bereichen unseres Zusammenlebens gegeben.

In diesem Jahr sucht die Bürgerstiftung Jüchen einen Preisträger oder eine Preisträgergruppe für den „Engagement Preis der Bürgerstiftung Jüchen“, der/die durch ehrenamtliches Engagement in der Stadt Jüchen die Ziele der Bürgerstiftung unterstützt.

Die Bürgerstiftung entwickelt und fördert Projekte und Aktivitäten in folgenden Bereichen:

- Bildung und Erziehung,
- Jugend- und Altenhilfe
- Kultur, Kunst und Heimatpflege
- Umwelt-, Natur- und Landschaftsschutz
- Sport
- traditionelles Brauchtum
- Heimatpflege
- öffentliche Gesundheitspflege,

Der Preis ist mit 500 Euro dotiert.

Die Bewerbung – für sich selbst oder andere, die sich in ihrem Lebensumfeld ehrenamtlich engagieren – können formlos per Post (Bürgerstiftung Jüchen, Dechant-Königsstraße 9, 41363 Jüchen) oder per Mail [info@buergerstiftung-juochen.de](mailto:info@buergerstiftung-juochen.de) eingereicht werden. Die Bewerbung kann auch bei der Sparkasse Jüchen abgegeben werden. Einsendeschluss ist der 31. August.

„Wir freuen uns auf zahlreiche Bewerbungen. Auch Kandidaten aus den letzten Jahren, die nicht prämiert wurden, sollten sich bewerben“, ruft die Bürgerstiftung auf.